

FUENTE: La Voz de España. 7 de septiembre de 1939. Pág. 7

Bolos y Toca en Inchaurrendo

Con verdadera actividad van llevándose a cabo los últimos detalles relacionados con los grandes concursos de bolos y toca organizados por las Sociedades Artzac-Orzeco y Noiz-Bait en el bolatoqui de "Pellizar" para los domingos 10, 17 y 24 del corriente.

Hoy damos a conocer el Jurado nombrado para el campeonato individual a celebrarse el próximo domingo.

Mesa de bolos.—Por la Sociedad Artaz-Orzeco, don Ignacio Iraeta; por la Sociedad Noiz-Bait, don José Lopetegui.

En el "aitona", Tomás Lamarca, y en el "chaparro", Mariano Lerchundi.

El concurso de toca se celebrará al mismo tiempo que los campeonatos por parejas de bolos, los días 17 y 24, en el caserío "Zubiaurre", computándose al final los resultados de las dos actuaciones.

